
〈国際協会モットー〉　“We Serve”我々は奉仕する　〈国際会長テーマ〉　“Changing the World”世界を変えよう
〈336‒B地区 アクティビティ・スローガン〉　“笑顔で奉仕”地域のために！未来のために！
〈地区ガバナー・スローガン〉　“Challenge to Change”変化への挑戦
〈岡山ＬＣ会長スローガン〉　“Extend the Chance”チャンスを広げていく
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11月 4日（土）　 於：神崎山公園陸上競技場

スペシャルオリンピックス岡山地区大会・陸上競技会

　岡山 LC・岡山チャンピオンズ支部からの要請で、スペシャルオリンピックス（以下 SO）の岡山
地区大会陸上競技会に、ボランティア参加してきました。SOの競技会の中でも陸上はボランティア
のやり甲斐のあるプログラムです。選手の誘導や時間の測定等、やることがたくさんあります。我々
以外にも、ソニー生命と東京海上火災保険からボランティアの方々が来ており、SOのボランティア
は初めてという方もたくさんいました。SOのアスリートが頑張る姿を見て、全員が何かを感じたと
思います。これをきっかけに、スペシャルオリンピックスがもっと世間に認知され、知的障害の方
への理解が深まることを願います。� （川上　賢二）



　今年のスペシャルオリンピックス岡山地区大会の最後のプログラム・バドミントンに参加してき
ました。今回もソニー生命・東京海上火災保険・明治安田生命の他に、翆松高校のバドミントン部
の生徒たちもボランティアに来ていました。ボランティアが沢山いて、県外選手の参加も有り、と
ても良い大会でした。SOの競技会では、通常の試合以外にも、シャトルをラケットに当てるといっ
た基礎技能のプログラムも有ります。今回はラケットに当てられるだけのアスリートが、段々と普
通に打てるようになって、やがて普通の試合が出来るようになる、そういう姿に感動します。また
来年も楽しみにしています。� （川上　賢二）

　岡山市南区西紅陽台のあいかぜクラブにて、子ども食堂食糧支援贈呈式を行いました。
　今回の支援は、子ども食堂15箇所へ、お米５キロ入りを80袋、お餅１キロ入りが155袋を贈らせて
頂きました。
　10月９日に行ったクラブ初のアクティビティ「チャリティーカラオケまつり」で参加して頂いた
110名の皆様から沢山の支援が集まりました。その頂いたご支援を、すべて今回の食糧支援にさせて
頂きました。
　今日は子ども食堂関係者
の方々からたくさんお礼の
言葉を頂き、私たちもアク
ティビティに参加して頂い
た方々へ感謝の気持ちで
いっぱいになりました。
� （青山　実）

11月 25日（土） 於：倉敷体育館

スペシャルオリンピックス岡山地区大会・バドミントン競技会

12月 21日（木） 於：あいかぜクラブ

子ども食堂食糧支援贈呈式

　11月の SG会は、久しぶりに２組で行いました。

　岡山カントリークラブ桃の郷コースで天候は申し分なく、皆で楽しいゴルフをすることができました。12

月は、岡山金陵カントリークラブで行います。よろしくお願いします。

� （武市　康則）

SG会 11月例会
11月12日（日）　於：岡山カントリークラブ�桃の郷コース

ドラコン：枡本、渋江
ニアピン：武市、渋江

成　　績　　表
Rank Name OUT IN GROSS HDCP NET
優�勝 武　市 54 57 111 34.8 76.2
２�位 枡　本 47 47 94 16.8 77.2
３�位 川　尻 59 55 114 36 78



　ホテルグランヴィア岡山にて、11月の第１例会を開催しました。
　幹事報告のあと、新入会員１名の紹介と挨拶がありました。会食後は、本日
出席くださった株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブの北川社長よりお話
しを頂きました。
　サッカークラブ運営での現状についてお話をされ、中には課題もあるそうで
す。しかし希望と未来に満ちた今後のクラブ運営についてお話を聞き、ますま
す応援をしていきたいと思いました。� （青山　実）

　ホテルグランヴィア岡山に於いて第１例会を開催しました。ゲストに岡山商
工会議所専務理事の髙橋邦彰さんをお迎えし、地域を元気にする話題として「岡
山市西大寺と北前船」について商工会議所の地域振興への取り組み、そして新
しい魅力の創出として「新アリーナ」についてスピーチをいただきました。岡
山市西大寺に北前船がおとずれていたのでは？という観点で歴史を振り返り、
魅力を発見し、地域を盛り上げ、地域を元気にする活動に取り組まれています。
また、岡山を“活き活き”、“誇りが持てる”楽しく魅力的なまちづくりを目指

して新アリーナ建設の実現に向けた活動にも取り組まれています。都市と地域を豊かにし誇れる地
域になることを具現化するためにアクションされておられることについて、関心を持ち拝聴しました。
� （竹永　裕司）

　11月第２例会では、中国
電力さまのお取り計らい
で、計13名で中国電力島根
原子力発電所を訪問しま
した。今年一番の冷え込み、
蒜山あたりは大雪で途中
どうなることかと思いま
したが、無事現地に到着。
　島根原子力館で原子力発電の仕組み、発電所の厳重な警備と万全の安全対策をご説明いただいた後、
バスで発電所構内に入り、施設を見学させていただきました。
　エネルギー問題、脱炭素は難しい課題ですが、理解が深まるとともに、運転再開に向け、着実に
準備が進んでいることを確認できました。� （山縣　正和）

11月 18日（土）　11月第 2例会 於：島根原子力発電所

家族旅行例会（島根原子力発電所見学会）

11月 14日（火）　11月第 1例会 於：ホテルグランヴィア岡山

ゲストスピーチ

12月 12日（火）　12月第 1例会 於：ホテルグランヴィア岡山

ゲストスピーチ



★ 12月16日（土） 12月第2例会 ／ 於 Wグランラセーレ岡山 ★

ククリリススママスス家家族族例例会会クリスマス家族例会

　Wグランラセーレ岡山にて、クリスマス家
族例会を行いました。
　今年も、ピアニストの難波大（YouTube ハ
ンドルネーム：なんばまさる）さんが奥様のフ
ルートと一緒に、ご夫婦でデュエットをしてく
ださり、また難波大さんのソロ演奏では圧巻の
演奏をしてくださいました。特にアンコールの
難曲「カンパネラ」は超絶技巧を披露、息を呑
む演奏を見ることができました。
　ビンゴゲームでは、景品の中に松葉ガニが用
意され、石上さんによると、２日後に生の蟹が

届くのですぐに自宅へ郵送しますということで、
新鮮なうちに届く貴重な商品でした。狙いまし
たが、ハズレました。
　最後に全員で輪になり、「きよしこの夜」を
合唱し、大盛り上がりのクリスマス例会が閉幕
となりました。
　家族例会では、ファミリーメンバーと会える
貴重な機会で、特に小さなお子さんや学生さん
にお会いすると、成長なされた姿を見ることが
できます。今年も皆さんの笑顔とお会いできて
よかったです。� （青山　実）



11 月 定 例 理 事 会 議 事 録

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒退会　山口さん（10/31）　⇒　持ち回り理事会にて承認済み　　

　 入会　島田さん（9/1）について　⇒　住所を三重県へ転居のため12月退会予定

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒費用規定改定（案）について（別紙①）　⇒　承認　R6年1月1日施行

LCIFコーディネーター                          ⇒大谷さん46回目MJF献金　今期クラブ累計：8,296㌦

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒委員会報告書（別紙②）

　 例会予定表（別紙③）

　 クリスマス例会予算案（別紙④）　⇒　承認

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒報告書（別紙⑤）

　 行事予定表（別紙⑥）　⇒　バレーボール交歓大会　クラブシェアリング認可

出席・MC会報編集 ⇒委員会報告書（別紙⑦）

岡山さくら支部 ⇒委員会報告書（別紙⑧）　⇒　フリーマーケット参加概要を理事会提出のこと

3 その他

1、地区年次大会第1回ホストクラブ会議出欠について（別紙⑨⑩）⇒　岡山LCから9名出席

2、地区年次大会 予備登録について（別紙⑪）　⇒　大会：本会・家族会員・岡山さくら支部・岡山チャンピオンズ支部全員登録、

3、クラブ70周年記念コンサート会場費支払いについて（別紙⑫）　⇒　承認　　　　　　　　ゴルフ・晩餐会：出欠確認

4、薬物乱用防止教育認定講師養成講座 追加募集について（別紙⑬）

5、ライオンピックパークゴルフ決算書（別紙⑭）

6、カラオケまつり決算報告　⇒　承認

7、家庭裁判所 調停委員について

　 

4 次回開催予定 2023年12月12日11時30分～

ホテルグランヴィア岡山

【各委員長】

岡山ライオンズクラブ　第69期11月度定例理事会　

2023年11月14日(火)

於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

司会進行：家元

【原田会長】



12 月 定 例 理 事 会 議 事 録

【議　題】

1. 会長挨拶

2 委員会報告

財務　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒旅行例会食費報告（別紙①）⇒　食費承認、次回、総実績報告

会員（GMT）　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ⇒

会則附則・指導力育成（GLT）                ⇒

LCIFコーディネーター                          ⇒11/末　岡山LC寄付額　8,296㌦

計画　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒委員会報告書（別紙②）⇒新年例会でフルート演奏予定、謝礼20,000円⇒承認

　 例会予定表（別紙③）

　 クリスマス例会予算（別紙④）⇒承認

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒委員会報告書（別紙⑤）

　 行事予定表（別紙⑥）

　 薬物乱用防止パレードについて⇒6月実施、担当：GST森委員長、有本さん

出席・MC会報編集 ⇒

岡山さくら支部 ⇒委員会報告書（別紙⑦-1～3）

⇒岡山さくら支部の支部例会・親睦会（案）⇒承認

　第二例会は今期は地区大会、岡山70周年記念の会議の場として行う。

　フリマ売上のうち、55,000円をコノヒトカン缶詰、他お米等、一部事業費支出も検討。

　子ども食堂現地でコノヒトカン缶詰を使って食事を作り提供する方針。

3 その他

1、ガバナーズアワードについて（別紙⑧-1.-2）⇒ガバナー特別大賞に直島先生推薦へ

2、地区年次大会 予備登録について⇒本登録から計画委員会にて取り纏め

3、地区年次大会担当部会について（別紙⑨⑩-1.-2⑪-1.-2）

4、全国アラートフォーラム2024in岡山について（別紙⑫-1.-2）

5、地区年次大会、アラートフォーラム登録料等のクラブ負担について⇒※1

6、ライオンピックボウリングについて（別紙⑬）⇒チャリティーの主旨確認、現時点の登録は未定⇒渋江さん確認予定

7、他　共有事項

※1 登録料クラブ（支部）負担 ⇒地区大会：3,000円補助承認、アラートフォーラム：自己負担

　 

4 次回開催予定 2024年1月9日11時30分～

ホテルグランヴィア岡山

【各委員長】

岡山ライオンズクラブ　第69期12月度定例理事会　

2023年12月12日(火)

於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

司会進行：家元

【原田会長】



11 月・12 月誕生ドネーション

11 月 ド ネ ー シ ョ ン

12 月 ド ネ ー シ ョ ン

■発行�12月25日／岡山LC�MC会報編集委員会／岡山市北区本町10番22号��TEL.223−6004��アドレス：oka-lc@juno.ocn.ne.jp��■制作／山陽印刷㈱

・11月会員異動：11月末会員数　54名
・12月退会会員：岡山さくら支部　島田　信亮
・12月会員異動：12月末会員数　53名

事 務 局 だ よ り

森　　　勝　美　（11月15日）
礒　口　友美子　（11月25日）
竹　永　裕　司　（11月29日）
谷　口　拓　也　（11月29日）

武　市　康　則　（12月21日）
小　松　義　一　（12月24日）

〈11月第１例会〉

福永　�急に寒くなりました。皆さん体に気を付けて下さい。

山縣　�北川さんスピーチありがとうございました。岡山マ

ラソン自己ワーストで完走しました。

石上　島田さんと一緒に活動したかったです。

青山　�会報誌、フェイスブックなどの閲覧をよろしくお願

いします。

佐々木　�大谷さんMJF46回ありがとうございます。

川上　�専用スタジアム賛成ー！

渋江　�11月２～５日、ライオンズクラブ：オセアルフォー

ラムに行ってきました。世界のライオンズクラブの

一部を見ることができて、大変楽しかったです。

田邊　�11月初旬、七五三で久しぶりに孫達に会いに行き

ました。

原田直　�本日は北川社長様、スピーチありがとうございまし

た。スタジアムでは聞けないおもしろい話でした。

家元　�地区年次大会、皆さんご協力お願いします。

藤原直　�北川社長、無理を言いました。専用スタジアム早く

できますように。

有本　�オセアル出席お疲れ様でした。また、SPO、草刈

りとご苦労様でした。

11月ドネーション 合計　20,000円

〈12月第１例会〉

山縣　�旅行例会に参加させていただきました。年内もあと

少し、多忙ですが乗り切っていきましょう。

福永　�３月17日、フリーマーケットの開催が決定いたし

ました。皆様、出品の方よろしくお願いいたします。

谷一　�髙橋さん、本日はスピーチをありがとうございまし

た。

佐々木　�クリスマス例会、欠席で申し訳ありません。

川尻　�本日はありがとうございました。

川上　�髙橋さん、興味深いお話をありがとうございました。

藤原直　�髙橋さん、無理を言ってすみませんでした。

原田直　�勉強ができないと思っていた次男が学年で10番と

なり、おどろいています。

　　　本日は髙橋様ありがとうございました。

家元　�第70回地区年次大会、成功には皆さんの協力が必

要です。よろしくお願いいたします。

有本　�上半期お世話になりました。X'mas 例会、準備あ

りがとうございます。

大谷　�クリスマス例会欠席します。

髙橋邦彰様　�講師を務めさせていただきました。貴重な機

会をいただきありがとうございました。

12月ドネーション 合計　34,000円


